



er: Michael Haunsperger, Johannes Schößwendter und Karl Mayr

Holztechnikum zeichnet Arbeiten aus

Preis für Schüler: Burg-Turm saniert

Zum 10. Mal vergab das Holztechnikum Kuchl einen Preis an die besten Schüler-Arbeiten. Die diesjährigen Gewinner-Projekte: „Glockenturm“ und „Kalibrierungsanleitung für Holzfeuchtemessanlagen“.

Die Fachschulabsolventen Michael Haunsperger, Johannes Schößwendter und Karl Mayr erhielten den Preis für die Restaurierung des historischen Glockenturms der Burg Golling. Die Herausforderung für das Team: Es musste so viele Teile wie möglich vom Altbestand wiederverwenden.

Auch Lorenz Walcher und Marcel Waxenegger durften sich

freuen. Ihr Projekt „Kalibrierungsanleitung für Holzfeuchtemessanlagen“ wurde ebenso ausgezeichnet.

Insgesamt wurden 31 Diplomarbeiten der HTL und sieben Projekte der Fachschule vorgestellt. Die Schüler arbeiteten unter anderem an einem Lehrpfad zur Burg Hohenwerfen, entwickelten brandbeständige Massivholzplatten oder erstellten echte Bio-Zelte.